

30.10.2020

Vielen Dank an den/die unbekannte Spender*in



Wir haben uns sehr über folgenden anonymen Brief und die beiliegenden, liebevoll handgefertigten Kleidungsstücke gefreut. Diese trafen vor einigen Tagen in unserer Einrichtung ein, wo wir sie sehr gerne an Bedürftige weitergeben werden.

Auch der enthaltenen Botschaft möchten wir uns gerne anschließen:
Lasst uns uns wieder auf das besinnen, was wirklich wichtig ist im Leben und dabei besonders diejenigen im Blick haben, die in unserer Gesellschaft ganz am Rand stehen.

Gleichzeitig möchten wir diese Gelegenheit dazu nutzen, all denjenigen zu danken, die unsere Arbeit jetzt und in den vergangenen Jahren mit Geld- oder Sachspenden, Ehrenamt und Gebet unterstützt haben. Herzlichen Dank dafür!



Elsässer Str. 7

79110 Freiburg

Während des Lock Down konnten wir uns wieder auf das besinnen, was wirklich wichtig ist im Leben. Zumindest mir ging es so. Mir hat sich die Frage aufgedrängt, wie es den Menschen geht, die in unserer Gesellschaft ganz am Rand stehen. Menschen die auf andere in gewissen Lebenssituationen angewiesen sind.

Ich habe die Zeit genutzt und gestrickt und gehäkelt. So sind einige Socken, Mützen und ein Schal entstanden. Außerdem habe ich noch zwei neue BHs dazu gelegt, natürlich originalverpackt.

Diese Dinge möchte ich gerne Spenden.

Es ist nur ein kleiner Beitrag aber besser als nichts. Ich hoffe, ich kann damit einigen Menschen eine kleine Freude bereiten.

Natürlich ist alles bei 30° waschbar.

Mit freundlichen Grüßen